

# Goblog

## Koramil 1628-03/Seteluk Beri Surprise Polsek Seteluk pada Hari Bhayangkara ke 78

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GOBLOG.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.GOBLOG.CO.ID)

Jul 2, 2024 - 09:12



Sumbawa Barat NTB - Sebagai bentuk Sinergitas yang solid telah terbangun, Danramil 1628-03/Seteluk pimpin kegiatan surprise berupa pemberian Tumpeng Pada acara syukuran Puncak Hari Bhayangkara ke 78 di Polsek Seteluk, Senin (01/06/2024).

“Ini wujud kebersamaan dan kerjasama kami dengan Polsek Seteluk, sehingga pada hari Bhayangkara ke 78 ini kami bersama anggota ingin memberikan surprise kepada Kapolsek Seteluk dan anggotanya sebagai bentuk turut serta memberikan Doa dan dukungan kepada rekan-rekan kita di Polsek, “ Ungkap Danramil 1628-03/Seteluk Kapten Arm. Maryadi, di sela-sela kegiatan syukuran hari Bhayangkara ke 78 di Mapolsek Seteluk.

Sebagai Mitra Kerja lanjutnya, tentu di Momen seperti ini kami hadir untuk memberikan semangat dan motivasi sehingga kedepan tugas bersama dalam rangka mencimpatakan situasi Keamanan di Kecamatan Seteluk dapat lebih maksimal kita kerjakan bersama.

“Kita sama-sama hadir untuk rakyat oleh karena itu saling suport sangat kita perlukan, “tutupnya.

Sementara itu mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., pada kesempatan itu mengucapkan terima kasih kepada Danramil beserta anggotanya yang telah turut serta memberikan semangat kepada Polri di Polsek Seteluk pada puncak Peringatan Hari Bhayangkara ke 78.

“Momen ini tidak sekedar seremonial namun diharapkan mampu membangkitkan motivasi dan semangat baru Polri di Polsek Seteluk dalam rangka melaksanakan tugas-tugas pokok kepolisian, “ ucapnya.

Sinergitas TNI - Polri serta Pemerintah dan elemen-elemen masyarakat tentu sangat dibutuhkan dalam rangka pembangunan di daerah. Situasi Keamanan di tengah masyarakat menjadi salah satu yang utama harus tercipta bila mana daerah atau wilayah dapat berkembang.

Oleh karena itu, atas nama pimpinan Kepolisian resor Sumbawa Barat dan Polsek Seteluk mengucapkan terima kasih kepada Danramil Seteluk yang begitu peduli dengan momen Hari Bhayangkara.

“Semoga ini akan menjadikan sinergitas antara TNI dan Polri semakin Solid sehingga dalam pelaksanaan tugas keduanya dapat berjalan dengan baik sesuai harapan, “ tutupnya. (Ada)